

## Jules à la COLOR ME RAD de NANTES-27.09.2015

(Propos recueillis par le juge officiel du Championnat du Monde 12-14)

**Pour commencer, peux-tu nous décrire ce qu'est la COLOR ME RAD ?**

Jules : « C'est une course de 5 km dans de la poudre de couleur, il y en a tous les kilomètres.

A l'arrivée il y en a de toutes les couleurs.

Après la course il y a un didji. il y a pas besoin d'être entraîné et c'est pour toute la famille. »



**Jules, raconte nous un peu ? Pourquoi as-tu fait cette course ?**

Jules : « On était à Nantes avec maman pour un match de foot et on a vu sur l'ordinateur qu'il y avait une course et on s'est inscrit parce que il y a de l'ambiance. »

**Et combien de temps ça a duré ?**

Jules : « Il y a plusieurs départs.

Le village ouvre à 9 heures et ferme à 16 heures

J'ai mis 30 minutes pour faire 5k »



**Que ramènes-tu de cette course ?**

Jules : « La bonne ambiance. un petit sachet de poudre de couleurs et un t-shirt »



**Et pour finir, as-tu d'autres objectifs sportifs à venir ?**

Jules : « La coulée verte, la 12-14 et faire de plus en plus de kilomètres »

